

B U L L E T I N

Société suisse des Américanistes (SSA)
Schweizerische Amerikanisten-Gesellschaft (SAG)

M A R S 1961

XII^{me} année

No. 21

Le Brésil rend hommage à notre Président

Au cours d'une cérémonie qui s'est déroulée dans l'intimité à son domicile, le Professeur Eugène Fittard a reçu dernièrement des mains de M. Alfredo Teixeira Valladão, consul général du Brésil à Genève, les insignes d'officier de l'Ordre de la Croix du Sud.

Le Représentant du Gouvernement Brésilien a souligné que la distinction accordée à l'illustre savant constituait un hommage rendu à l'ensemble de ses travaux scientifiques et à l'oeuvre humanitaire réalisée au cours de sa brillante carrière mais qu'elle s'adressait surtout au Président de la Société suisse des Américanistes pour sa participation à l'étude des populations aborigènes des Amériques, pour sa solidarité avec ceux qui, au Brésil, ont oeuvré en faveur des populations amérindiennes et enfin pour les efforts déployés en vue de resserrer toujours plus étroitement les relations culturelles entre la Suisse et le Brésil.

Le nouvel hommage rendu à notre Président, à sa personnalité et à son oeuvre, constitue également un encouragement pour la Société suisse des Américanistes qui, sous la haute direction du professeur Pittard et en étroite collaboration avec le Musée et Institut d'Ethnographie, s'efforce de contribuer à une meilleure connaissance des problèmes américanistes ainsi qu'à intensifier les liens culturels qui unissent la Suisse aux pays du Nouveau Monde.

* * *